

## **Beschluss des Landrats vom 11.04.2024**

Nr. 511

### **19. Gefängnis anstatt Jugendheim**

2023/643; Protokoll: pw

**Miriam Locher** (SP) gibt eine Erklärung ab. Sie dankt für die Beantwortung und ist auch froh, dass es in diesem Bereich in Basel-Landschaft nicht so aussehe, wie scheinbar in anderen Kantonen. Anscheinend gab es aber auch in Basel-Landschaft vereinzelte Fälle, wo Jugendliche für sehr kurze Zeit in Gefängnissen untergebracht wurden. Jeder Fall ist dabei einer zu viel. Im Rahmen der Beantwortung dieser beiden Interpellationen ist zu erwähnen, dass es generell oft zu wenig Plätze zur Unterbringung in den Heimen hat und dass die Jugendlichen immer mehr psychische Probleme haben. Der Landrat sollte ein Auge darauf haben, damit es gar nicht erst zu Notfallplatzierungen kommt und ausreichend Plätze in den Jugendheimen für psychisch angeschlagene Jugendliche zur Verfügung stehen.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---